

Der musik-tanzraum stellt sich vor:



Tänze aus aller Welt kann man im musik-tanzraum der Akademie Hamburg für Musik und Kultur erlernen. Wer schon immer einmal den feurigen Rhythmen des Flamenco nachspüren, Geschichten nur mit Hilfe der Hände erzählen oder wissen wollte, wie der Bär steppt, ist beim Tag der offenen Tür genau richtig!

Nachmittagsprogramm:

- 15.00 Uhr Flamenco
- 15.30 Uhr Bharata Natyam (indischer Tanz)
- 16.00 Uhr Stepp-Tanz
- 16.30 Uhr Bharata Natyam (indischer Tanz)
- 17.00 Uhr Flamenco
- 17.30 Uhr Stepp-Tanz

Für das leibliche Wohl gibt es Kuchen, Kaffee und andere Getränke.



Tanzen ist Körpersprache in Vollendung, ein Zusammenfließen von Musik und Bewegung. Freude am Rhythmus ist das Element, das uns vereint und mit dem wir eine Brücke schlagen von Indien über Spanien bis nach Amerika. Diese Freude möchten die Tänzerinnen der Tanzgruppen von Kalamitra, Meena Singh und Gündula König mit dem Publikum teilen.

Abendprogramm:

Die Welt ist ein Tanz(t)raum

ein Tanz-Potpourri
voller Rhythmus und Leidenschaft

